

Im Ergebnis aller unserer Überlegungen und im vollen Bewußtsein unserer Verantwortung erklären wir: Die von den kommunistischen und Arbeiterparteien beschlossene Generallinie, der lebendige und die Welt verändernde Geist von Marx, Engels und Lenin werden triumphieren und nicht die antimarxistischen Dogmen und Praktiken der chinesischen Führer. Das und nichts anderes besagen die reichen Erfahrungen der Vergangenheit. Das besagt die Geschichte der revolutionären Arbeiterbewegung, die über alle Spalter und Fraktionsmacher hinweggegangen ist. Das ist ein historisches Gesetz! Denn die Sicherung des Friedens und der gesellschaftliche Fortschritt entsprechen den elementaren Interessen aller Völker, auch des chinesischen Volkes.

Die Erfolge der Gemeinschaft der sozialistischen Länder - an ihrer Spitze die Sowjetunion - sowie der gesamten kommunistischen Weltbewegung üben einen immer größeren Einfluß auf das Denken und Handeln der Werktätigen in allen Ländern aus. Unter Führung des Zentralkomitees der KPdSU verwirklicht das Sowjetvolk das Programm des Aufbaus des Kommunismus. Unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Parteien erringen die Werktätigen der anderen sozialistischen Länder neue und bedeutende Erfolge. Durch die Erfüllung der ökonomischen Aufgaben und die allseitige Stärkung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates, durch die Verwirklichung des Programms des umfassenden Aufbaus des Sozialismus leisten auch wir unseren Beitrag für die Einheit und Geschlossenheit der Länder des Sozialismus und der kommunistischen Weltbewegung. Wer kann zweifeln, daß unser aller Kampf und Arbeit, daß die nach einem wissenschaftlichen Plan geleitete Schöpferkraft der Volksmassen die Anziehungskraft des Sozialismus weiter vergrößern wird! Weil unsere Sache gerecht, weil sie gut und richtig ist, deshalb wird sie siegen!

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands*

Berlin, den 14. April 1964